

IGLESIA SOLIDARIA CON COMUNIDADES DAMNIFICADAS POR TRAGEDIA EN HIDROITUANGO

Ante lo sucedido en el proyecto HidroItuango, el episcopado colombiano manifiesta su solidaridad y cercanía con las familias que se han visto afectadas por tan lamentable situación y han tenido que salir de sus tierras como medida preventiva.

Esperamos que los que tienen bajo su dirección este proyecto, sigan monitoreando el desarrollo de la contingencia, que hagan lo necesario para salvaguardar la vida y bienes de quienes se han visto afectados.

A los fieles católicos pedimos oraciones fervientes a Dios, Padre bueno, para que pronto se supere esta emergencia y todos los afectados reciban fortaleza y una oportuna respuesta a sus necesidades.

El Secretariado Nacional de Pastoral Social (SNPS), a través de sus programas de atención de emergencias, estará atento para apoyar acciones a favor de los damnificados.

Arzobispo de Villavicencio

+ Nicowb Tohm N + Ricardo Tobón Restrepo

Arzobispo de Medellín

Presidente de la Conferencia Episcopal Vicepresidente de la Conferencia Episcopal

Obispo Auxiliar de Medellín

Secretario General de la Conferencia Episcopal

Bogotá, D.C., 17 de mayo de 2018